
Protokoll: 

 

Die Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen bitten darum, das Unkraut und die Bäume die an den 

Anlagen wachsen, zu entfernen, da sonst der Beton aufbreche.  

 

 


